

Wolfsmensch

Von abgemeldet

Prolog:

In einer Zeit in der es noch viele Ninjas gab und die Technik noch nicht so weit fortgeschritten war, wie sie es heute ist, gab es einen schrecklichen Wolfsclan, der über einen großen Teil der Erde herrschte.

Die Mitglieder dieses Clans waren sehr gefürchtet unter den restlichen Menschen, die noch auf der Welt lebten, weil sie rücksichtslos und brutal waren.....

Die Menschen und Wolfsmenschen bekämpften sich bis aufs Blut und hassten sich schon seit Urzeiten.

Nach einem Krieg, der sich über Jahrhunderte streckte, übernahmen schließlich die Menschen wieder die Herrschaft über die Erde. Die menschliche Rasse wuchs und wuchs wieder.

Heute gibt es nur noch wenige überlebende dieser Wolfsmenschen.

Viele von uns leben heute in Sklaverei. Wer von uns noch nicht versklavt war, wurde entweder gejagt, getötet oder eingesperrt. Sie behandeln uns so, als wären wir nur Dreck unter ihren Schuhen. Die Menschen verachten uns für das was wir Wolfsmenschen getan haben.

Ich bin einer von ihnen und ich erzähle euch meine Geschichte.....